

Rusia puede optar por la vía diplomática con Ucrania, afirma vicecanciller



Mijail Galuzin, viceministro de Relaciones Exteriores de Rusia. (Foto:PL)

Moscú, 23 feb (RHC) Rusia está dispuesta a recorrer una vía política y diplomática para alcanzar los objetivos de la operación militar especial en Ucrania, afirmó este jueves el viceministro de Relaciones Exteriores Mijail Galuzin.

El diplomático señaló que un obstáculo para ello es «la posición absolutamente poco constructiva de Kiev en este asunto que, a instigación de Occidente, ha proclamado abiertamente un rumbo para infligir una derrota militar a Rusia en el campo de batalla».

Las negociaciones sobre Ucrania pueden ocurrir si los países occidentales y Kiev deponen las armas y dejan de bombardear las ciudades rusas, afirmó.

Después de eso, será posible llevar a cabo discusiones basadas en nuevas realidades geopolíticas, expresó.

Anteriormente, el portavoz del Kremlin, Dimitri Peskov, señaló que Occidente no había mostrado disposición alguna para entablar negociaciones de paz sobre la situación en Ucrania.

El presidente ucraniano, Vladimir Zelenski, prohibió en septiembre pasado las negociaciones con Moscú a nivel legislativo y dijo que no estaba interesado en contactos con su homólogo ruso, Vladimir Putin. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314638-rusia-puede-optar-por-la-via-diplomatica-con-ucrania-afirma-vicecanciller>



Radio Habana Cuba